

Pascua de Adolescentes y Jóvenes 2025

Como cada año celebramos la Pascua juvenil, una actividad tan esperada por la juventud de la comunidad de Rafael Delgado, México. Este año nuestra reflexión estuvo inspirada en el lema: "Cristo Vive unidos por el Bien Común" de la pascua nacional.

El equipo coordinador da la bienvenida a los adolescentes y jóvenes. les invitamos a escribir en el hashtag #Abrazar con esperanza sus motivaciones para estar en la 2025?.



PRIMER DÍA "EL SEÑOR NOS LLAMA"

Bajo la mirada de nuestra realidad social, nos podemos dar cuenta del dolor que acontece en nuestro mundo, un dolor provocado por la violencia, la injusticia y la desesperanza. Ante esta realidad, no podemos quedarnos estáticos siendo solo espectadores viendo cómo nuestra sociedad se hunde en medio de la tragedia. Es el momento de actuar, de promover la solidaridad y mirar el futuro con un corazón confiado en que juntos podremos instaurar una cultura basada en la amistad y así restablecer un clima de esperanza y confianza entre los adolescentes y jóvenes.

Iniciamos la Pascua con la pregunta ¿Cómo llego a esta pascua?

Los participantes comenzaron a compartir sus sentires al llegar a la pascua. Iniciamos nuestra pascua dando la bienvenida a los adolescentes y jóvenes que se animaron a vivir esta experiencia de vida.

Como primer momento reflexionamos sobre como construimos una amistad social, y reflexionamos con un video y una dinámica con globos, para entender como todos necesitamos de todos, y como un gesto, un pequeño gesto puede ser algo muy grande para otros.

Y lo retomamos al reflexionar las actitudes de Jesús, y en especial el domingo de ramos cuando al entrar en Jerusalén en un burrito nos mostro humildad y su deseo de servir a todos, a quien lo necesite de ahí que la reflexión de: ¿Cómo surge el bien común? ¿Cómo construirlo?

Traspasar nuestras necesidades para pensar en el bien común sigue siendo un reto personal y comunitario en lo que colocar nuestra esperanza y los jóvenes y adolescentes quieren apostar por hacerlo vida.



SEGUNDO DÍA "SERVIR ES MI PASIÓN"

En este segundo día, vivimos con Jesús su última cena.

Dibujamos nuestra mesa, y alrededor todo lo que nos acompaña, nuestras acciones, personas que nos han inspirado y las que nos motivan, las que nos cuestan y tenemos que seguir trabajando.



Compartimos lo que somos y como es importante servir en fraternidad y poner nuestros dones al servicio siempre tratando de dar lo mejor, darlo todo.



Jesús "Enséñanos a Amar"

OBJETIVO: Que el adolescente reconozca en el mandamiento del amor un ejemplo de servicio, mediante el encuentro con Jesús Eucaristía, para tenerlo como ejemplo de entrega a los demás.

En esta hora de oración invitamos a los adolescentes y jóvenes a hacer silencio y reflexionar las preguntas:

"Dios es el único que llenará tu corazón con tu amor"

¿Qué es el amor? ¿Cómo es que vives el amor con las personas que te rodean?

¿De qué manera sabes que eres amado/ amada?.

Oramos con el que nos enseña que es el amor verdadero.



Cerramos este momento con una carta donde nos invita a ver su amor y aprender amar «Quien quiere dar amor, debe a su vez recibirlo como don» Reflexionamos con la cruz la entrega de Jesús y le colocamos nuestras realidades.



Jesús amó hasta el extremo a sus discípulos hasta el punto de dar la vida por ellos (cfr. Jn 13, 1-15). Su amor era puro y desinteresado, alcanzando su plenitud en la entrega y en el servicio. Él fue formando el corazón de sus discípulos para enseñarles a amar entregando la vida por el Reino y sirviendo a los demás.



MISIÓN JOVEN

compartimos lo que tenemos "Abrazamos con esperanza"

Inspirados en Jesús misionero, que salió al encuentro de los más vulnerables de la sociedad, los adolescentes y jóvenes salimos de misión a nuestros barrios a compartir un rato de oración de escucha y alguna despensa. Fue un momento de cercanía y de solidaridad.

Por ultimo una de las jóvenes que ha caminado con las MIC, dio una plática a los papas y los jóvenes, una experiencia de vida de alguien que ha tenido la fuerza para salir adelante. Para cerrar estos días agradecemos lo aprendido en estos días de reflexión, de encuentro, de oración compartida.

